



KEIZAI/ニュース

千葉経済大学附属高等学校

No. 186
2025年12月号



【発行】千葉経済大学附属高等学校 入試広報センター

〒263-8585 千葉市稲毛区轟町 4-3-30 TEL. 043-251-7221(代)

FAX. 043-284-0124

<http://www.cku-h.ed.jp/>

修学旅行

11月10日から、2年生が神戸・大阪・京都方面へ修学旅行に行きました。神戸では阪神・淡路大震災についての震災学習も行いました。友達との親睦が深まり、思い出深い3泊4日の旅となりました。



大阪城にて



班別で大阪へ



姫路城にて



京都観光
組紐づくりにも挑戦！



ユニバーサル・
スタジオ・ジャパン



震災学習（阪神・淡路大震災記念 人と防災未来センターにて）



★めざましい生徒の活躍★

【柔道部】◆関東高等学校選抜柔道大会

男子個人 関東大会2階級制覇！

66kg級 優勝 普通科2年

杉野 良磨さん(千葉市立草野中)

73kg級 優勝 普通科2年

小口 力斗さん(横須賀市立追浜中)

女子個人

57kg級 第3位 普通科2年 坂入 蓮さん(柏市立松葉中)



【ソフトボール部】◆千葉県高等学校新人体育大会 優勝

☆全国高等学校女子選抜大会出場決定

【卓球部(女子)】◆千葉県高等学校新人体育大会 千葉県予選会

学校対抗 優勝(27年ぶり3回目)

☆関東高校選抜卓球大会出場決定

シングルス 準優勝 普通科2年

落合 夏鈴さん(松戸市立第四中)

ダブルス 準優勝 普通科2年

落合 夏鈴さん

普通科1年 高橋 紗英さん(市川市立第七中)

【卓球部(男子)】◆千葉県高等学校新人体育大会 千葉県予選会

学校対抗 準優勝

☆関東高校選抜卓球大会出場決定

ダブルス 第3位 普通科2年

石田 陸さん(匝瑳市立野栄中)

板倉 兜真さん(いすみ市立国吉中)

【バスケットボール部】◆全国高等学校バスケットボール選手権大会

千葉県予選 準優勝

☆WINTER CUP2025 出場決定

【空手部】◆千葉県高等学校新人体育大会

男子個人組手+76kg 第3位 普通科2年

池田 歩さん(横芝光町立横芝中)

女子個人組手-66kg 第3位 普通科2年

鎌田 凪朝さん(千葉市立小中台中)

女子団体組手(3人制) 第3位 普通科2年

上原 咲希さん(千葉市立千城台西中)

鎌田 凪朝さん

普通科1年 佐藤 心咲さん(松戸市立新松戸南中)

【日本拳法】◆日本拳法東日本道場生交流大会

優勝 普通科2年

中村 透真さん(千葉市立貝塚中)

☆日本拳法総合選手権出場決定

●国家試験 ITパスポート試験 合格

情報処理科3年 高松 順太郎さん(千葉市立犢橋中)・沼田 陽希さん(船橋市立習志野台中)・林 叶羽さん(白井市立南山中)・松本 聖愛さん(市原市立ちはら台西中)・山下 凜平さん(千葉市立幕張西中)

情報処理科2年 高橋 壮真さん(千葉市立緑町中)・宮間 亮輔さん(千葉市立都賀中)

●国家試験 基本情報技術者試験 合格

情報処理科3年 伊藤 倫太郎さん(千葉市立高浜中)

●国家試験 情報セキュリティマネジメント試験 合格

情報処理科3年 伊藤 倫太郎さん・遠藤 悠太さん(千葉市立花園中)・金田 晴奈さん(江戸川区立東葛西中)・木村 茉凜さん(千葉市立幕張本郷中)

●日本英語検定協会 実用英語技能検定 2級合格

情報処理科3年 渕 遼太さん(習志野市立第一中)

夏休み自由研究・作品審査結果 校内作文コンクール審査結果

◆学校長賞◆

情報処理科2年 三方 美輝さん
(千葉市立おゆみ野南中)

◆副校長賞◆

普通科3年 三村 琉愛さん
(市原市立千種中)

◆普通科長賞◆

普通科3年 小林 真緒さん
(習志野市立第五中)

◆普通科3年 齊藤 香良さん

(千葉市立幸町第二中)

◆普通科3年 田中 莉音さん

(四街道市立四街道西中)

◆専門科長賞◆

情報処理科3年 花澤 凜夏さん
(千葉市立椿森中)

◆優秀賞◆

普通科1年 土屋 真一さん
(千葉市立白井中)

情報処理科2年 武安 輝一郎さん
(船橋市立古和釜中)

情報処理科2年 高橋 侑己さん
(四街道市立四街道北中)

◆最優秀賞◆

情報処理科3年 日比生 美咲さん
(習志野市立第六中)

◆優秀賞◆

商業科3年 江本 知樹さん
(千葉市立花園中)

情報処理科3年 高野 環さん
(船橋市立宮本中)

情報処理科3年 赤石 琳さん
(市川市立第八中)

普通科1年 酒井 莉緒さん
(千葉市立小中台中)

普通科1年 月居 淑喜さん
(千葉市立幸町第二中)



学科別出張講義を開催

2年生を対象に学問・分野別の出前授業として、学科別出張講義を実施し、大学・短大・専門学校から50名近くの講師の先生が来校されました。2年生にとっては1年後の進路選択に向けた、重要な情報収集の場となりました。

